



Ski unlimited IM SKIZIRKUS SAALBACH- HINTERGLEMM-LEOGANG

HOLZHOTEL FORSTHOFALM

Für manche ist der 29. November 2013 vielleicht einfach nur ein ganz normaler Freitag im November. Für Skifans ist es aber ein ganz besonderes Datum, auf das sie sich schon lange freuen. Am 29. November startet der Skizirkus Saalbach-Hinterglemm-Leogang in die Wintersaison 2013/14. Dass ein Urlaub in Österreichs größtem zusammenhängenden Skigebiet unvergesslich bleibt, das garantieren 200 Kilometer bestens präparierte Pisten, 55 modernste Seilbahn- und Liftanlagen, zehn Kilometer gespurte Loipen, Snow-Parks, SkiMovie, Speedstrecken, ein Learn-To-Ride-Park, playgroundSNOW, Renn- und Carvingstrecken, Buckel- und Flutlichtpisten, Rodelbahnen, urige Hütten, gesellige Après-Ski-Locations – und nicht zuletzt das Holzhotel Forsthofalm. Das familiengeführte Hotel liegt direkt an der Skipiste. Während anderswo Skifans noch Schlange stehen, heißt es im Holzhotel Forsthofalm: raus aus der Haustür, Skier angeschnallt und los geht's! Im Holzhotel Forsthofalm erlebt man Ski-in – Ski-out in seiner bequemsten Form. Aber auch in seiner schönsten! In diesem Jahr hat die Inhaberfamilie Widauer – die 2008 mit der Eröffnung des ersten Vollholzhotels im Salzburger Land für Furore sorgte – das Haus um einen zweiten Holzbau mit Sky Spa erweitert. „Durch die Erweiterung wird die Forsthofalm noch stärker als Ganzjah-



Aus der Haustür raus, Skier angeschnallt und los geht's!
Das innovative Holzhotel Forsthofalm liegt direkt an der Skipiste im Skizirkus Saalbach-Hinterglemm-Leogang.



resziel positioniert. Ziel ist es, unseren Gästen einmalige Urlaubserlebnisse im Einklang mit der wunderschönen Natur des Salzburger Landes zu bieten, unabhängig von der Saisonzeit. Natur bedeutet für mich Freiheit und das ist unsere Philosophie“, betonte Markus Widauer bei der Wiedereröffnungs-Festlichkeit am 1. August dieses Jahres. Geprägt von diesem Leitmotiv versprüht Familie Widauer einen naturverbundenen Way of life, der sowohl die Architektur als auch das kulinarische Konzept und das Spa-Angebot prägt. Auch bei der Erweiterung des Hotels hielten die Gastgeber an der bisherigen ökologischen Bauweise mit mondschlagenem heimischem Holz, mit Naturstein und Glas fest. Neu entstanden sind 25 Premium-Doppelzimmer und Juniorsuiten mit 35 bis 50 Quadratmeter sowie sechs Suiten mit Kamin mit 65 bis 70 Quadratmeter, in denen warme Farben und heimische Materialien den Ton angeben. Neben der Wohlfühlatmosphäre der insgesamt 52 Zimmer und Suiten und der familiären Gastlichkeit legen die engagierten Gastgeber größten Wert auf Nachhaltigkeit. Was für die ökologische Architektur und die Energieeffizienz gilt, das gilt auch für das neue kulinarische Konzept im Restaurant „KUKKA“, wo man soweit irgend möglich auf regionale Produkte in Bioqualität setzt.

Die oberste Etage der Forsthofalm gehört dem Spa, genauer gesagt dem 1000 Quadratmeter umfassenden Sky Spa mit seinem 360-Grad-Weitblick über das Tal und die Leoganger Steinberge. Besondere Highlights sind die Dachterrasse mit Pool, ein kuscheliges NEST, die Hängematten-Lounge und der Saunabereich. Spa-Leiterin Claudia Widauer stellt die Öle und Cremes für die ganzheitlichen Treatments aus wilden Kräutern und Imkerhonig selbst her. Dabei stimmt sie die Kräuterpeelings und -wickel individuell auf ihre Gäste ab. SPAbar, Kamin-Lounge und der rundum verglaste Fitnessraum ergänzen das harmonische Spa-Angebot. ■

♦ Holzhotel Forsthofalm, Inhaber: Familie Widauer
Hütten 37, A-5771 Leogang/Salzburger Land, Telefon: 00 43 - 65 83 - 85 45
Telefax: 00 43 - 65 83 - 85 45 93, E-Mail: info@forsthofalm.com
Internet: www.forsthofalm.com. Preise: 104 – 289 Euro pro Person